
 

   

 

 
An  
die Vorsitzende des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport  
Frau Elke-Maria Hardieck  
Kreishaus  
 
Herzebrocker Str. 140  
33334 Gütersloh 
 
Nachrichtlich: 
Herrn Landrat Sven-Georg Adenauer  

 
 
  
   
  17.03.2021 

 
 
Antrag zum Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport am 20.04.2021 zur Ausstattung der Sporthallen von 
kreiseigenen Schulen mit Luftfilteranlagen 
 
Sehr geehrter Frau Hardieck, 
sehr geehrter Herr Landrat Adenauer, 
 
 
Die SPD-Kreistagsfraktion beantragt im Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport am 20.04.2021 den 

Tagesordnungspunkt “Ausstattung der Sporthallen von kreiseigenen Schulen mit Luftfilteranlagen“ 

aufzunehmen. 

Die SPD-Kreistagsfraktion bittet um folgende Informationen: 

1. Die Verwaltung wird gebeten zu berichten, welche kreiseigenen Schulsporthallen mit Luftfilteranlagen 

ausgerüstet sind. 

2. Die Verwaltung wird gebeten darzulegen, welche Maßnahmen im Sinne des Infektionsschutzes an 

Schulsporthallen des Kreises durchgeführt wurden und geplant sind, um Schul- und Vereinssport zu 

ermöglichen. 

3. Die Verwaltung wird gebeten über die Fördermöglichkeiten durch das Land NRW zu informieren. 
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Begründung 

Wie am 06.März 2021 im Haller Kreisblatt zu lesen war, sind von den 30 Millionen Euro aus dem Fördertopf 

der NRW-Landesregierung erst 20 Millionen Euro für die Ausstattung von Schulen und Sporthallen mit 

Luftfiltern abgerufen worden. Die Verwaltung berichtete, dass mobile Luftfilteranlagen für Klassenräume an 

kreiseigene Schulen angeschafft wurden. 

Seit Ausbruch der Corona-Pandemie findet kaum Sportunterricht an den kreiseigenen Schulen statt. Der 

Sport-/Gesundheitsunterricht wurde im Herbst überwiegend im Freien durchgeführt. Bedingt durch die 

Witterung konnte häufig der Sport-/Gesundheitsunterricht nicht in gewohnter bzw. geplanter Weise 

durchgeführt werden. Die Nutzung der Sporthallen war unseres Wissens nach nicht gestattet.  

 

Der SPD-Kreistagsfraktion liegt es sehr am Herzen, dass wieder ein aktiver Sportunterricht in den Hallen 

stattfinden kann. Dafür muss bekanntlich eine gute Luftqualität garantiert sein. Die SPD-Kreistagsfraktion 

fragt sich, wie sieht es in unseren Sportstätten aus? Sind alle Sporthallen bereits so hergerichtet, dass 

pandemiegerechter Sportunterricht erfolgen kann?  

Falls es noch Handlungsbedarf gibt, bitten wir die Verwaltung sich nach Fördermitteln für den Einbau von 

Luftfiltern in Sporthallen durch das Land NRW zu informieren. 

Da die Schulsporthallen auch von Vereinen genutzt werden, ist die Frage des Infektionsschutzes von 

besonderem Interesse. Das Bedürfnis die Hallen wieder nutzen zu können und Sport wieder treiben zu 

können ist hoch. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

                         

Vorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion            Sprecherin der SPD-Kreistagsfraktion  
                                                                                                 im Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport 


